

Schüler aus Gau-Algesheim belegen den dritten Platz im 3maLE-Schulwettbewerb

- **Projekt „Strom durch Licht, Aufladboxen, Rohrturbinen“ von der Christian-Erbach-Realschule plus erhält 300 Euro Preisgeld**
- **RWE honoriert kreative Ideen für den intelligenten Einsatz von Energie**

Gau-Algesheim, 7. Juli 2016

Schüler der Christian-Erbach-Realschule plus aus Gau-Algesheim holen den 3. Preis des 3maLE-Schulwettbewerbs in der Jahrgangsstufe Klasse 8-10. Die Schülergruppe konnte sich mit ihrem Projekt „Strom durch Licht, Aufladboxen, Rohrturbinen“ durchsetzen. An dem Wettbewerb hatten sich insgesamt mehr als 1500 Schülerinnen und Schüler beteiligt.

Eine Jury wählte am 31. Mai die insgesamt zwölf Preisträger aus mehr als 60 eingereichten Projekten aus. Das Entscheidungsgremium bestand aus Vertretern der EnergieAgentur.NRW, des zdi (Zukunft durch Innovation), von NRW Jugend forscht, dem Vorstand des TUF e. V. (Verband der Techniklehrer für die gymnasiale Oberstufe in NRW) sowie RWE-Mitarbeitern aus den Bereichen Technik und Ausbildung sowie dem 3maLE-Bildungsteam.

„Die Schüler der Christian-Erbach-Realschule plus haben besonders kreative Ideen zum Thema Klimaschutz entwickelt. Sie haben gezeigt, wie wir Energie intelligent einsetzen und damit einsparen können. Diesen Fleiß und diese Begeisterung haben wir belohnt“, sagte Nicole Bell, Projektleiterin des 3maLE-Schulwettbewerbs.

Ziel des Wettbewerbes ist es, Schülerinnen und Schülern eine Plattform zu bieten, sich mit Energie- und Technikthemen auseinanderzusetzen. Die Kinder und Jugendlichen sollten auf diese Weise für den schonenden Umgang mit natürlichen Ressourcen sensibilisiert werden.

Seite 2

Die Klassen konnten entweder kreative Ideen zum Energiesparen entwickeln, oder selbst zum Tüftler werden und sparsame Energietechniken ausprobieren. RWE unterstützte die mitmachenden Schulen mit 500 Euro für jedes eingereichte Projekt.

Der Wettbewerb für das Schuljahr 2016/2017 startet nach den Sommerferien. Weitere Informationen unter: www.3male.de/schule/schulwettbewerb

BUZ: (v.l.n.r.) Stadtbürgermeister Dieter Faust, RWE-Kommunalbetreuer Friedrich Reinhardt, Schulleiterin Christine Eschborn-Müller, Kursleiterin Anna Roos, Kreisbeigeordneter Adam Schmitt und Verbandsgemeinde-Bürgermeister Dieter Linck (6.v.r.) gemeinsam mit den Gewinnern des Schulwettbewerbs.

Bei Rückfragen

RWE International SE
Jutta D'Orazio
Kommunikation Sparte Netz
T +49 6781 55-3306
M +49 162 2847202
jutta.dorazio@rwe.com

Über 3maE

Mit der Bildungsinitiative „3maE - Bildung mit Energie“ bringt RWE frische Lern-Ideen in Kitas, Schulen und Universitäten. Vorschulkinder, Schüler und Studenten sowie Lehrer, Erzieher und Eltern können auf vielfältige Weise Energie entdecken, erforschen und erleben. Interaktive Lernspiele, spannende Experimentierkoffer, Lehrmaterial, Videos und Apps gehören genauso zum Angebot wie Energieunterricht, Fortbildungen, Wettbewerbe und Aktionen rund um die Themen Energie, Technik und Innovation. Mehr Infos unter: www.3maE.de

Über die RWE International SE

Die RWE International SE (vorläufiger Name) bildet mit den Geschäftsfeldern Erneuerbare Energien, Netze und Vertrieb die Energiewelt von Morgen ab. Weitere Informationen:

<http://rwe.com/rweinternational>